

Kit Primeurs 2023



Vidéo du Millésime 2023

Découvrez **Giscours 2023**, notre dernier millésime qui incarne la force et la résilience des terroirs de Giscours. Nous sommes fiers de vous dévoiler l'histoire de ce millésime !

[REGARDER LA VIDÉO](#)

Présentation Primeurs 2023

Nous sommes heureux de partager avec vous la vidéo de présentation que nous avons proposée lors de la semaine de dégustations **Primeurs 2023**.

[REGARDER LA VIDÉO](#)



Château Giscours

Château Giscours 2023 est un vin remarquable, magnifiquement équilibré. Le Cabernet Sauvignon est une fois de plus le cépage incontournable de ce millésime.

Accédez à nos fiches techniques et packshots :

[TÉLÉCHARGER](#)

La Sirène de Giscours

La Sirène de Giscours 2023 s'émancipe du Grand Vin tout en partageant sa lignée noble et racée. La prédominance du Cabernet Sauvignon lui confère une structure précise et énergique.

Accédez à nos fiches techniques et packshots :

[TÉLÉCHARGER](#)



Haut-Médoc Giscours

Haut-Médoc Giscours 2023 célèbre l'esprit de partage et le savoir-faire de l'équipe Giscours qui, depuis plus de 3 décennies, élabore ce vin depuis notre terroir historique de Haut-Médoc.

Accédez à nos fiches techniques et packshots :

[TÉLÉCHARGER](#)

05 57 97 09 01



10 Route de Giscours
33460 Labarde

giscours.com



Kit Primeurs 2023



Video of Millésime 2023

Discover **Giscours 2023**, our latest vintage that embodies the strength and resilience of Giscours terroirs. We're proud to reveal the story of this vintage!

[WATCH THE VIDEO](#)

Primeurs 2023 presentation

We are pleased to share with you the video presentation we made during the **Primeurs 2023** tasting week.

[WATCH THE VIDEO](#)



Château Giscours

Château Giscours 2023 is a remarkable, beautifully balanced wine. Cabernet Sauvignon is once again the essential grape variety of this vintage.

Access our technical data sheets and packshots :

[DOWNLOAD](#)

La Sirène de Giscours

La Sirène de Giscours 2023 emancipates itself from the Grand Vin while sharing its noble, racy lineage. The predominance of Cabernet Sauvignon gives it a precise, energetic structure.

Access our technical data sheets and packshots :

[DOWNLOAD](#)



Haut-Médoc Giscours

Haut-Médoc Giscours 2023 celebrates the spirit of sharing and the expertise of the Giscours team, who have been making this wine from our historic Haut-Médoc terroir for over 3 decades.

Access our technical data sheets and packshots :

[DOWNLOAD](#)

05 57 97 09 01



10 Route de Giscours
33460 Labarde

giscours.com

